



学習発表会、音楽大会で大窪っ子がキラリと光りました！

秋晴れのなか11月2日に大窪フェスタが開催されました。

9月下旬、緊急事態宣言のなかでの判断でしたので、感染拡大を懸念しまして、今年は保護者と親戚だけの参加となりました。

「大窪を考える会」並びに地域の皆様には大変ご迷惑をおかけしましたが、ご理解とご協力に深く感謝いたします。

グラウンドゴルフでは、ご家族が歓声をあげながら楽しくプレーすることができました。もう一ラウンドの音が聞かれました。

学習発表会では、合同運動会終了後1週間足らずの練習でしたが、音楽大会に向けての歌と合唱、剣棒踊りを披露し、保護者の皆様に感動を与えました。

音楽大会に向けての曲は音楽主任の谷口が1学期から指導してきました。「いのちの歌」では手話を行い、合奏では「スター・ウォーズ メイン・タイトル」をけんぱんハーモニカで演奏しました。

2年から6年生まで学年に幅があるので、手話や楽器指導も大変でしたが、8人が心をひとつにして練習の成果をフェスタで発揮しました。音楽大会が児童のみの参加でしたので、保護者に聴いてもらういい機会となりました。保護者からは手話で感動されて、涙ぐむ方もいらっしゃいました。大成功の大窪フェスタでした。

音楽大会は、11月10日南郷ハートフルセンターで行われました。午後の部は10校の発表でしたが、大窪っ子は他の学校の子どもの発表に臆することなく、堂々と発表しました。8人の個性がキラリと光りました。発表後に他の学校の先生方から、「子ども達の発表に感動した！」や「少ない人数でがんばっていますねえ！」の声を多く聞きました。

これまた、大成功の音楽大会でした。DVDはPTA会長と相談し、各家庭へ配布することになりましたので、ご視聴になって発表の様子をご堪能ください。

(ホームページ掲載 <https://cms.miyazaki-c.ed.jp/1215/htdocs/>)



コロナ禍のなか 運動会をがんばりました！

10月24日(日)、秋空のもと細田小・大窪小の合同運動会を開催することができました。今年度もコロナ禍のなか、3密を避けるために競技種目を減らしたり、保護者と日南市内在住の祖父母のみの参加としたりする等、例年と違う運動会になりました。保護者や地域の皆様のご理解とご協力に深く感謝いたします。子ども達は制約のあるなかで運動会の練習に励み、当日も一生懸命がんばり、練習の成果を存分に発揮しました。

大窪っ子も細田小と練習をあわせるのが大変でしたが、少ない合同練習のなかで、オンラインによる結団式や代表委員会、応援の打合せなどを行い、当日は徒走や障がい走、剣棒踊りや応援でとてもよくがんばりました。特に応援では短い練習日程でしたが、6年生の竜馬さん、かのんさん、5年生の心さんを中心に昼休みも練習に励み、細田小と協力しながら応援合戦ができていました。

本当に、コロナ禍のなかで大窪と細田の子ども達が「キラリと光る」運動会になり、すばらしかったです。この自信を糧にして、更なる目標に向かってがんばってほしいものです。



白団団長の杉田竜馬さん



大窪小の子どもたち

新しいALTの先生を紹介します！ アビゲイル・ショウ先生です。よろしくお願いします。

※アビゲイル先生の自己紹介の文を載せます。

私は「アビゲイル ショウ」です。アメリカのウィスコンシン州出身です。読書と料理作りが楽しいです。ねこが好きです。みなさんに会えてうれしいです。新しいALTとして大窪小で学習できるのを楽しみにしています。



新しい掲示板が完成しました！

おおくぼフェスタが行われた11月2日の午後、PTA作業で古い掲示板の撤去及び新しい掲示板の設置を行いました。日南市の「魅力ある学校づくり推進事業」の一環として実施したもので、PTA副会長の杉田勝彦さんを中心に掲示板の作成・設置を行いました。毎月の行事予定等を今後も掲示していきます。ご協力ありがとうございました。



撤去作業のようす



掲示板の前で記念撮影

<主な12月学校行事・PTA行事>

1	水	みやざき小中学校学習状況調査(5年国・算)、修学旅行2日目(6年) 読み聞かせ(安田さん)	10	金	細田中学校入学説明会【6年】 図書司書来校
2	木	クラブ活動【反省】	13	月	ALT来校日
3	金	ALT来校日 	17	金	図書司書来校、ALT来校日
8	水	夢プロジェクト(講師:園田透さん) フリー参観日、校内持久走大会	20	月	ALT来校日
9	木	学校保健委員会(講師:河野千佳先生) 代表委員会	23	木	ファミリー読書の日
			24	金	終業式
※「人権と平和について考える週間」 12月4日(土)～10日(金)					
【12月の目標】「思いやりの気持ちをもとう」 ※冬休み12月25日(土)～1月5日(水)					